

Barcelona, 9 de diciembre de 1952

Sr. Don Joaquín Pérez Villanueva
M A D R I D

Mi querido amigo:

Mucho me ha sorprendido la composición del tribunal que ha de juzgar las oposiciones a la cátedra de Historia Universal Moderna y Contemporánea de la Universidad de Zaragoza. Con la legislación que ha dado el actual Ministro, he de figurar en ese tribunal como primer titular del último tercio, tanto si se considerar que soy análogo a dicha signatura, como si se recuerda que ingresé en el escalafón con la misma. Al objeto de resolver dudas, he elevado a ese Ministerio la oportuna instancia de recurso, exponiendo detalladamente los fundamentos legales de mi derecho.

Conociendo tu recto criterio y tu inteligencia, espero que apoyarás en todo momento una reclamación justa, que, en definitiva, se halla en la misma línea de la legislación que habéis elaborado.

Aprovecho esta oportunidad para reiterarte la expresión de mi amistad. Tu amigo y compañero,